

足尾双愛病院及び介護事業の廃止並びに今後の対応について

拝啓 時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は格別のお引き立てをいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、当法人が運営しております足尾双愛病院は、昭和55年の開業以来、患者・利用者の皆様をはじめ多くの方のご厚情により運営を続けてまいりました。

しかしながら、開院依頼続く地域人口減少に伴う医療・介護ニーズの減少、医療・介護人材の慢性的な不足と高齢化、老朽化した建物の改修の必要性等、様々事情により継続的に運営していくことが非常に困難な状況に陥ってしまいました。

そのため、病床及び外来診療並びに介護医療院等の介護事業を段階的に縮小しながら、令和09年03月31日をもって全て廃止とすることを決定致しました。

足尾双愛病院、介護医療院そうあい、グループホーム双愛なごみの里、デイサービスセンターいきいき倶楽部をご利用中の皆様におかれましては、大変ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解を頂きますようお願い申し上げます。

尚、患者様、利用者様が引き続き必要な医療・介護サービスを利用できるよう、相談窓口を設置いたしておりますのでご利用下さい。

敬具